
令和２年上野原市教育委員会第１２回定例会議事日程

日時：令和２年１２月２３日（水）午前１０時３０分

会場：上野原市役所もみじホール１階 会議室１

第１ 前会会議録の承認

第２ 教育長報告

第３ 議事

議案第４１号 上野原市立小・中学生学習用情報通信環境整備費補助金交

付要綱の制定について

議案第４２号 上野原市立小・中学生学習用情報通信機器貸与実施要綱の

制定について

第４ 協議事項

なし

第５ 報告事項

１．令和２年度北都留地区心身障害児適正就学推進委員会について

２．その他

第６ その他

１．次回開催日について

２．その他



令和２年上野原市教育委員会第１２回定例会会議録

１ 開会日時 令和２年１２月２３日（水）午前１０時３０分

２ 閉会日時 令和２年１２月２３日（水）午前１１時１５分

３ 会 場 上野原市役所もみじホール１階 会議室１

４ 出席委員及び欠席委員の氏名

出席委員 教 育 長 野崎 広仁

教育長職務代理者 土屋 すみじ

委 員 白倉 亮子

委 員 富田 佳子

委 員 降矢 俊彦

傍 聴 者 なし

出席職員 学校教育課長 安藤 哲也

社会教育課長 志村 光造

学校教育課教育総務担当リーダー 関戸 広延

学校教育課学校教育担当リーダー 織田 輝彦

学校教育課教育総務担当副主査（事務局） 中島 朋子

５ 開 会

事務局

ご起立願います。礼。ご着席ください。

野崎教育長

令和２年上野原市教育委員会第１２回定例会を開会します。

本日の議事日程は、お手元に配布しました議事日程のとおりです。

６ 前会会議録の承認

野崎教育長

日程第１、前会会議録の承認でございます。第１１回定例会の会議録については

確認の上、これを承認したいと思いますが、異議ございませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。したがって前会会議録につきましては承認されました。



７ 教育長報告

野崎教育長

日程第２、教育長報告、１２月の一般報告を行います。

会議資料の１２ページをご覧ください。

（１２月の一般報告を行う）

以上を報告させていただきます。

ご質問などございましたらお願いします。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、以上で教育長報告を終了します。

８ 議事

野崎教育長

日程第３、議事。

本日の議案は、議事日程のとおり２件ございます。

議案第４１号「上野原市立小・中学生学習用情報通信環境整備費補助金交付要綱

の制定について」ですが、議案第４２号「上野原市立小・中学生学習用情報通信機

器貸与実施要綱の制定について」も関連することから、一括審議したいと思います

が、異議ございませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

それでは、事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

それでは、織田学校教育課学校教育担当リーダーより説明をお願いします。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

インターネットを活用した家庭学習ができる環境の整備に必要な費用に対し補助

金を交付することについて要綱を制定する必要があります。また、情報通信環境が

ない家庭に情報通信機器を貸与し、インターネットを活用した家庭学習環境を整備



するために要綱を制定する必要があります。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

降矢委員

会議資料の２２ページ、上野原市立小・中学生学習用情報通信機器貸与実施要綱

の第５条に『機器の貸与台数は、同居する児童生徒に対し１台とする』とあります

が、世帯に対して１台ではなくて、同居する児童生徒に対して１台ずつ貸与をする

のですか。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

法令審査委員会の中でまれなケースではありますが、世帯分離をしている家庭が

想定されることから、同居する児童生徒に対し１台としています。情報通信機器の

貸与は、１台でパソコンを複数台使用できますので、同じ家に同居する家庭に対し

て１台と考えています。

野崎教育長

条文の中では『同居する児童生徒に対して１台』とあるので、質問等ありました

らその都度、適切な説明、対応をお願いします。

会議資料の２１ページ、上野原市立小・中学生学習用情報通信機器貸与実施要綱

の第３条（２）の貸与対象者の『上野原市教育委員会教育長が必要であると認めた

者』とありますが、どのようなケースを想定していますか。

安藤学校教育課長

通信機器の貸与は、原則Ｗｉ－Ｆｉ環境がない家庭への貸与と考えておりますが、

Ｗｉ－Ｆｉ環境はあるが児童生徒の部屋まで届かない等の様々なニーズに対応でき

るように第３条（２）で貸与対象とできるようにしています。また、先に実施しま

したアンケート調査の結果より、１割程度の家庭はインターネット環境がない、ま

たはインターネット環境はあるがＷｉ-Ｆｉ環境がない状況です。今後インターネッ
トへの接続にご協力をお願いしてまいりますが、インターネット接続がない世帯の

うち、例えば、なんらかの理由によりインターネットへの接続ができていない時に、

学校が長期の臨時休業になった際に、他の自治体であった事例ですが、自治体で通

信料を負担した情報通信機器を貸与した所があったそうです。

野崎教育長

特別な事情がある程度想定されるということですね。



安藤学校教育課長

今、説明したようなことがあるかもしれません。

野崎教育長

他に質問等ないようですので、質疑を終了し、採決を行いたいと思います。

議案第４１号「上野原市立小・中学生学習用情報通信環境整備費補助金交付要綱

の制定について」及び議案第４２号「上野原市立小・中学生学習用情報通信機器貸

与実施要綱の制定について」は承認したいと思いますが、これに異議ございません

か。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第４１号「上野原市立小・中学生学習用情報通信環境整備費補

助金交付要綱の制定について」及び議案第４２号「上野原市立小・中学生学習用情

報通信機器貸与実施要綱の制定について」は承認されました。

それでは、以上で議事を終了します。

９ 協議事項

野崎教育長

日程第４、協議事項

本日予定されている協議事項はありませんが、各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

野崎教育長

それでは、以上で協議事項を終了します。

１０ 報告事項



野崎教育長

日程第５、報告事項

報告事項１「令和２年度北都留地区心身障害児適正就学推進委員会について」、担

当者より説明をお願いします。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。ご質問・ご意見等ございませんか。

土屋教育長職務代理者

新中学１年生でやまびこ支援学校へ入学する予定の生徒はいますか。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

１名います。

土屋教育長職務代理者

わかりました。

野崎教育長

他に質問等はございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

それでは、報告事項１については終了します。

続きまして、報告事項２「その他」について、各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。



野崎教育長

それでは、以上で報告事項を終了します。

１１ その他

野崎教育長

日程第６、その他１「次回開催日について」を協議します。

事務局から説明をお願いします。

事務局

次回、第１回定例会ですが、１月２６日（火）午前１０時００分から開催したい

と考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。

各委員

（次回開催日について協議）

野崎教育長

協議の結果、第１回定例会ですが、１月２６日（火）午前１０時００分、上野原

市役所もみじホール１階 会議室１で開催することに決定しました。

よろしくお願いします。

野崎教育長

その他２「その他」について、各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

１２ 閉会

野崎教育長

以上で本日の日程はすべて終了しました。

これで、令和２年上野原市教育委員会第１２回定例会を閉会します。

事務局

ご起立願います。礼。ありがとうございました。



記録 令和 ２年１２月２３日

事務局 教育総務担当

承認 令和 ３年 １月２６日

教 育 長

教育長職務代理者


